

Appel aux candidats, aux Membres du Parlement Européen et à tous les élus à signer la Charte Humaniste, Éthique et Médicale pour les élections européennes de 2024

Sommaire

Dédicace à Michèle Rivasi, Membre du Parlement Européen (1953-2023)

Bertrand Russell, Aldous Huxley, Edward Snowden, Socrate: quand quelques consciences de l'Occident nous interpellent.

Des régimes, des injections et des injonctions (Bertrand Russell)

Une dictature parfaitement scientifique et notre devoir de faire tout ce qui est en notre pouvoir pour nous opposer à elle (Aldous Huxley)

L'architecture de l'oppression (Edward Snowden)

Il suffit que l'état de guerre existe (George Orwell)

La santé et l'ignorance (Socrate)

I- Introduction: qui sommes-nous et que demandons-nous?

Des dizaines de millions d'Européens, de toutes origines et sensibilités, ayant refusé une politique contradictoire, inefficace et autoritaire, et désirant rester fidèles aux valeurs de la Démocratie, des droits de l'Homme et du Progrès.

II - Un moment-clef de l'Histoire de l'Europe et du Monde.

Un moment-clef de l'Histoire de l'Europe et du Monde et un appel aux valeurs fondatrices de l'Europe et non d'intérêts privés nuisant à notre Humanité, dans la double acception du mot.

III - L'Europe depuis le printemps 2020 : une politique inutile, catastrophique et autoritaire.

Des modèles prédictifs de mortalité jamais justifiés qui entraînent des politiques folles.

2020: un tournant dans l'Histoire.

La démocratie et le bien-être physique et psychologique des populations effondrés au profit d'une concentration sans précédent du pouvoir et de la richesse.

Technosciences: PAC, OGM, CBDC, IA, vaccins ARNm, OMS, 5G... les mesures les plus éloignées de l'écologie, de la liberté, de la santé, de la démocratie et du droit des peuples à décider d'eux-mêmes présentées comme le seul moyen de sauver une Humanité mise en danger par ceux-là mêmes qui voudraient les imposer, privatisation de la Vie et fin de la vie privée.

Destruction, appauvrissement et enlaidissement du monde, atteintes à l'intelligence et au patrimoine humains.

IV - 2024 et l'accord international sur la prévention des pandémies et la préparation à celles-ci "juridiquement contraignant en vertu du droit international".

La poursuite d'un impérialisme économique au service d'intérêts privés dans la tradition des traités de "libre-échange" et la modification de définition du terme "pandémie" fin 2009.

V -Trois ans après la première injection expérimentale anti covid, les chiffres des effets indésirables et mortels des vaccinations obligatoires.

Des milliers de décès depuis 2021 sur le site de la European Medicines Agency mais des vaccins déclarés "sûrs et efficaces".

Quelques effets indésirables des vaccins covid.

VI- Textes et déclarations historiques et internationales.

Serment d'Hippocrate.

Déclaration internationale de Munich sur les devoirs et les droits des journalistes (1971).

Serment de l'Ordre des Médecins français.

Code de Nuremberg

Convention d'Oviedo sur les droits de l'homme et la biomédecine (1999).¹

Principe de précaution, Code de conduite des députés européens en matière d'intérêts financiers et de conflits d'intérêts.

VII - Une Charte Humaniste, Éthique et Médicale pour les élections européennes de 2024.

Vous engagerez-vous avec nous pour notre Humanité?

Vaccins, santé, liberté et principe de précaution.

Autisme.

Perturbateurs endocriniens.

Technologie et environnement.

Enfants et éducation.

Alimentation, agriculture et cause animale.

Médias.

Démocratie.

Guerre en Ukraine, conflits et sécurité internationale.

Économie.

Lobbies et conflits d'intérêts.

Énergie nucléaire.

Appel aux candidats et aux Membres du Parlement Européen à signer la Charte Humaniste, Éthique et Médicale pour les élections de 2024

En mémoire de Michèle Rivasi (1953-2023), Membre du Parlement européen

"Il faut s'attendre à ce que les avancées de la physiologie et de la psychologie donnent aux gouvernements beaucoup plus de contrôle sur le mental des individus qu'ils n'en ont maintenant même dans les pays totalitaires. Fichte écrivit que l'éducation devait viser à détruire le libre arbitre afin que, après que les élèves aient quitté l'école, ils soient incapables, pour tout le reste de leur vie, de penser ou d'agir de façon autre que celle que leurs maîtres d'école l'auront souhaité. Mais en ces temps-là, c'était un idéal inaccessible : ce qu'il considérait comme le meilleur système de son vivant produisit Karl Marx. Dans le futur, de tels échecs ne seront pas à même de se produire lorsqu'il y aura dictature. Des régimes, des injections et des injonctions seront combinés, dès le plus jeune âge, pour produire la sorte de personnes et la sorte de croyances que les autorités considèrent désirables, et toute critique sérieuse des pouvoirs qui existent deviendra psychologiquement impossible. Même si tous sont misérables, tous se croiront heureux, parce que le gouvernement leur dira qu'ils le sont."

Bertrand Russel, *The Impact of Science on Society*, 1942

"Les effets d'une propagande mensongère et pernicieuse ne peuvent être neutralisés que par une solide préparation à l'art d'analyser ses méthodes et de percer à jour ses sophismes. (...) Sous la férule d'un dictateur scientifique, l'éducation produira vraiment les effets voulus et il en résultera que la plupart des hommes et des femmes en arriveront à aimer leur servitude sans jamais songer à la révolution. Il semble qu'il n'y ait aucune raison valable pour qu'une dictature parfaitement scientifique soit jamais renversée. En attendant, il reste encore quelque liberté dans le monde. Il est vrai que beaucoup de jeunes n'ont pas l'air de l'apprécier, mais un certain nombre d'entre nous croient encore que sans elle les humains ne peuvent pas devenir pleinement humains et qu'elle a donc une irremplaçable valeur. Peut-être les forces qui la menacent sont-elles trop puissantes pour que l'on puisse leur résister très longtemps. C'est encore et toujours notre devoir de faire tout ce qui est en notre pouvoir pour nous opposer à elles."

Aldous Huxley, *Retour au meilleur des mondes* (1958)

"Cette sorte de pouvoirs que donne l'état d'urgence, nés de la crise, obéit à une parfaite histoire d'oppression. Je veux dire qu'à chaque fois que l'on examine ces choses, l'urgence ne s'arrête jamais, elle se normalise. Lorsque l'autoritarisme s'étend, lorsque les lois d'urgence prolifèrent, lorsque nous sacrifions nos droits, nous sacrifions aussi notre possibilité d'arrêter le glissement dans un monde moins libre. Pensez-vous vraiment que, lorsque la première, la seconde, la seizième vague de coronavirus seront de la mémoire ancienne, ces lois ne seront pas conservées? ces données ne seront pas conservées? Peu importe comment ils s'en servent, ce qui est en train de se construire est l'architecture de l'oppression. Ces systèmes, si nous ne les changeons pas, ne seront pas simplement utilisés pour surveiller notre santé, ils prendront des décisions pour nous sur une base automatisée afin de déterminer qui obtient un emploi, qui va à l'école, qui obtient un prêt, qui obtient une maison et qui n'en obtient pas. Et on nous demande aujourd'hui, dans un moment de peur extraordinaire: à quoi voulons-nous que ces systèmes ressemblent? Et si nous ne prenons pas cette décision nous-mêmes, elle sera prise pour nous "

Edward Snowden, 10 avril 2020, entretien avec Shane Smith dans *Shelter in Place*²

"A long terme, une société hiérarchisée n'était possible que sur la base de la pauvreté et de l'ignorance. (...) Comme aucune victoire décisive n'est possible, il importe peu que la guerre se déroule bien ou mal. Il suffit que l'état de guerre existe. (...) Un membre du Parti Intérieur (...) peut souvent se rendre compte que toute la guerre (...) est menée à des fins tout à fait différentes de celles qui sont déclarées : mais cette connaissance est facilement neutralisée par la technique de la double pensée"

George Orwell, 1984

"Y a-t-il quelque chose de plus précieux que la santé ? " - " L'ignorance est le premier des maux. "

Socrate

² <https://www.vice.com/en/article/bvge5q/snowden-warns-governments-are-using-coronavirus-to-build-the-architecture-of-oppression>

I - Introduction : qui sommes-nous et que demandons-nous ?

Nous sommes des dizaines de millions d'Européens, de toutes origines et sensibilités, ayant refusé une politique sanitaire contradictoire, inefficace et autoritaire, et désirant rester fidèles aux valeurs de la Démocratie, des Droits de l'Homme et du Progrès.

Depuis la déclaration de la pandémie de covid 19 au début de l'année 2020, des dizaines de millions de citoyens européens ont refusé les vaccins expérimentaux, ainsi que les politiques de santé inefficaces, délétères et ruineuses imposées par des gouvernements et des organismes internationaux travaillant main dans la main avec les firmes pharmaceutiques les plus condamnées, en violation des Droits de l'Homme et des réglementations européennes relatives aux OGM et à la personne humaine.

Nous sommes parmi ceux qui ont annoncé et dénoncé la catastrophe d'une politique de santé caractérisée par l'absurdité, l'autoritarisme et la contradiction, avec des scientifiques et des médecins de grande renommée, d'anciens cadres repentis de l'industrie pharmaceutique, des juristes spécialisés dans la santé, des militants des Droits de l'Homme, des journalistes d'investigation, des enseignants, des écrivains, des artistes, des groupes et associations de citoyens et quelques hommes politiques.

Nous sommes indépendants des partis politiques, de toutes origines, de toutes confessions ou sans confession, de toutes les classes sociales et de tous les milieux, unis par la lucidité qu'apportent une information et une expérience indépendantes de l'argent, des pouvoirs, des idéologies ou des convenances personnelles, rassemblés par l'exigence de justice ou par l'injustice et la souffrance infligées à nos proches ou aux populations.

Catégoriser, caricaturer ou censurer les faits objectifs rapportés par des dizaines de millions de citoyens, auxquels le bilan des quatre années écoulées a donné raison, n'a pas de sens. Cela revient en revanche à valider et à cautionner une politique qui va à l'encontre des valeurs et des réalités proclamées.

Imaginer qu'en 2020 la folie soudaine des plus respectés serviteurs de la Médecine et des populations a coïncidé avec la moralisation des lobbies les plus iniques n'est bien sûr pas crédible. Il faut donc agir.

D'innombrables plaintes, articles et scandales ont été déposées, publiés, révélés. Les victimes d'effets indésirables, de décès et de handicaps graves pour le reste de leur vie, répertoriés par les organismes les plus officiels, en Europe comme aux États-Unis ou ailleurs, se comptent par millions. Vous les trouverez au point V de cet appel.

II - Un moment-clef de l'Histoire de l'Europe et du Monde

Nous sommes clairement à un moment-clef de l'Histoire de l'Europe et du Monde et nous vous appelons à nos valeurs fondatrices contre des intérêts privés nuisant à notre Humanité, dans la double acception du mot.

Notre époque est indéniablement le théâtre d'un combat pour la mémoire et l'avenir, menés entre des camps contraires, dont l'enjeu est l'orientation de toute notre civilisation occidentale pour les prochaines années.

Dans la déclaration et la charte qui suivent, nous rappelons ce que l'Europe et le Monde ont vécu ces dernières années, ce qui est officiellement annoncé ou apparaît clairement dans les décisions prises, évoquant d'autres événements passés, ayant suivi des logiques et des intérêts similaires compromettant l'avenir de populations entières, et nous proposons un certain nombre de moyens pour l'éviter.

Vous pouvez contribuer à inverser le glissement de l'Europe vers une dictature entraînant un désastre moral, culturel, économique, existentiel et politique - il y a suffisamment de parallèles dans l'histoire du Vieux Continent - et des autres - et de la Mondialisation ! Nous vous soutiendrons tout au long du processus, si vous adhérez à ces valeurs, cette espérance et ce combat déjà en cours.

Ce sont ceux qui ont vécu nos heures les plus sombres qui le disent les premiers: la Vieille Europe, mais aussi le monde entier, ressemblent de plus en plus à une dystopie réconciliant les pires idéologies et mirages du XXe siècle.

Un siècle avant Covid, la Grippe espagnole avait elle-même précédé la montée du fascisme en Occident. Vous connaissez comme nous l'exploitation récurrente faite par les régimes autoritaires des crises naturelles, financières ou sanitaires.

C'est pourquoi nous vous demandons de lire la Charte Humaniste, Éthique et Médicale des prochaines élections européennes, d'y souscrire publiquement et d'engager à le faire vos collègues et proches, et toute personne que vous jugerez bon.

Nos votes, indépendants des idéologies et des intérêts, représentent des millions de personnes à travers l'Europe, qui ne font elles-mêmes que représenter, rappeler et exiger les valeurs fondatrices de l'Europe et de toute vraie civilisation : Humanisme, Connaissance, Liberté, Bien commun, Sécurité, Transparence, Droit des peuples à se gouverner eux-mêmes contre des intérêts privés. Ce sont les valeurs de l'Antiquité grecque, du Christianisme, de la Renaissance, des Lumières, du Progrès et des Droits de l'Homme.

Quelle que soit votre appartenance politique, les valeurs exprimées dans cette déclaration sont nécessairement les vôtres, tout comme le combat que nous menons ne peut être que le vôtre.

En ce moment historique, nous vous appelons à la dignité et à l'humanité.

Nous demandons que vos paroles, vos programmes et vos actions l'expriment aujourd'hui, et nos votes et nos soutiens suivront, ainsi que notre vigilance.

L'absence d'un positionnement clair sur les faits et points que nous rappelons et d'un engagement formel sur ces questions équivaldrait à valider ou accepter une politique hypothéquant l'avenir de l'Europe et des peuples dont vous êtes les serviteurs et les représentants.

Il n'y a pas de fatalité. Il n'y a que des choix. Unis, tout est possible. Contre quelques lobbies, nous serons des millions avec vous.

III - L'Europe depuis le printemps 2020 : une politique inutile, catastrophique et autoritaire

Des modèles prédictifs de mortalité jamais justifiés qui entraînent des politiques folles

À aucun moment, depuis le printemps 2020, les modèles de mortalité de Neil Ferguson de l'Imperial College, qui avait déjà prédit le pire pour le H1N1, n'ont été approchés ou confirmés. Ce sont pourtant ces annonces de millions de morts et la manipulation des tests PCR sans rapport aux risques réels, qui ont permis aux gouvernements d'imposer et de provoquer le pire.

Au plus haut niveau de l'Union européenne, des contrats aux conséquences humaines et financières graves ont été négociés irrégulièrement pour des milliards d'euros.

2020 : un tournant dans l'Histoire

La crise sanitaire, nous le savons tous, a marqué un tournant dans l'Histoire : confinements à répétition, suspension des libertés, décrets, conseils de défense protégés par le secret d'État pour un demi-siècle, interdictions soudaines de traitements et de médicaments existant depuis des décennies, censure et suspension de centaines de milliers de médecins et de soignants, fractures sociétales, explosion des troubles psychologiques chez les jeunes, surmortalité des personnes âgées et des malades due à la fermeture des services hospitaliers et à l'absence de diagnostic, disparition de nombreux travailleurs indépendants, pénurie de milliers de médicaments.

Ce ne sont là que quelques-unes des conséquences bien connues des décisions d'une poignée de chefs d'État conseillés par des cabinets d'avocats de renommée mondiale, également condamnés à maintes reprises pour avoir porté préjudice à des nations entières et à leurs systèmes de santé.

La démocratie et le bien-être physique et psychologique des populations se sont effondrés au profit d'une concentration sans précédent du pouvoir et de la richesse.

Une Commission européenne non élue prenant ses ordres auprès de l'Organisation Mondiale de la santé, elle-même financée par des fonds privés provenant de fondations pratiquant l'évasion fiscale, présidée par un homme extrêmement controversé faisant l'objet de plusieurs plaintes pour crimes contre l'humanité dans son pays d'origine à la suite de la répression violente d'émeutes populaires.

D'un côté, la paupérisation et la précarisation de populations culpabilisées dans la résignation ou le ressentiment, et d'autre part, une augmentation exponentielle de la richesse des GAFAM et de réseaux sociaux décidant de la censure et des vérités scientifiques avec les responsables du chaos eux-mêmes.

Un modèle qui rappelle chaque année davantage les grandes dictatures avec lesquelles les jeunes leaders politiques ou culturels de notre "monde libre" entretiennent d'étroites relations commerciales et diplomatiques.

Depuis quatre ans, plus que jamais, l'Europe, ses décideurs, ses partenaires mais aussi les représentants de ses peuples sont en rupture avec les principes fondateurs de l'Union après la Seconde Guerre mondiale : la Paix, la Démocratie et le Progrès assurés par l'économie de marché.

Technosciences: PAC, OGM, CBDC, IA, vaccins ARNm, 5G, OMS: les mesures les plus éloignées de l'écologie, de la liberté, de la santé, de la démocratie et du droit des peuples à décider d'eux-mêmes présentées comme le seul moyen de sauver une Humanité mise en danger par ceux-là mêmes qui voudraient les imposer, privatisation de la Vie et fin de la vie privée

Après le désastre humain et écologique de la Politique Agricole Commune, la santé de populations entières est menacée, et le transfert à grande échelle des technologies OGM des règnes végétal et animal vers l'homme, à commencer par les enfants, à travers les vaccins covid et tous ceux qui suivront, depuis l'été 2021, sans motif véritable, ni concertation, en violation des réglementations antérieures, n'est pas un hasard. Il s'agit évidemment d'une techno-science dépourvue de principe de précaution, conçue pour servir les intérêts particuliers de ses promoteurs et n'ayant rien à voir avec le progrès scientifique au service du public.

Sauver la Planète et l'Humanité par les voies qui la perdent

De même que les OGM produits par d'anciennes firmes militaires ou la mondialisation d'une alimentation industrielle ne résoudront jamais le problème de la faim dans le monde, les vaccins expérimentaux ne résoudront pas les questions de santé mondiale, qui sont dans leur grande majorité des problèmes de civilisation, de prévention et d'accès aux soins.

Pas plus que la Banque Centrale Européenne, aux mains d'anciens banquiers d'affaires, ne résoudra les maux du capitalisme et les crises boursières mondiales.

Pas plus que l'interdiction de l'argent liquide et son remplacement par la CBDC (Central Bank Digital Currency) n'apporteront la transparence aux transactions financières criminelles ou contraires à l'éthique.

Pas plus que la fin de la vie privée - uniquement pour le grand public - ne mettra un terme aux menaces des différents terrorismes mettant en péril l'économie mondiale ou notre sécurité.

Pas plus que l'omniprésence de la 5G, de l'intelligence artificielle et l'abolition de la frontière entre l'homme et la machine n'arrêteront le déclin du niveau scolaire et de l'intelligence globale.

Au contraire, la "gestion" de la "crise sanitaire" a précisément été le point d'accélération d'une certaine politique européenne.

Historiquement, la politique européenne visa d'abord à apporter le progrès et le bonheur à l'Occident par le biais du libéralisme économique.

Puis, l'Union européenne demanda aux peuples de s'adapter - au prix de lourds sacrifices - au monde que ses choix stratégiques avaient créé de la manière la plus consciente qui soit.

Et aujourd'hui, les mesures les plus éloignées de l'écologie, de la liberté, de la santé, de la démocratie et du droit des peuples à décider d'eux-mêmes sont présentées comme le seul moyen de sauver une Humanité mise en danger par ceux-mêmes qui veulent les imposer.

Destruction, appauvrissement et enlaidissement du monde, atteintes à l'intelligence et au patrimoine humains

Nous ne feignons pas d'être surpris par cette évolution. Nous savons que ces choix ont été délibérément faits au profit d'une poignée de personnes censées le mériter parce qu'elles considèrent qu'elles représentent le Progrès de la Raison dans l'Histoire ou simplement un Anarcho-Capitalisme ou un Darwinisme social légitimes et nécessaires.

Mais la destruction, l'appauvrissement et l'enlaidissement du Monde, ainsi que les atteintes à l'intelligence humaine et au patrimoine sous toutes leurs formes suffisent à démontrer chaque jour le terrible aveuglement de ces quelques personnes.

C'est la raison pour laquelle nous vous demandons de faire avec nous le choix de la Dignité, de la Liberté, de l'Humanité et de l'Avenir.

IV- 2024 et "l'accord international sur la prévention des pandémies et la préparation à celles-ci juridiquement contraignant en vertu du droit international "

2024 sera précisément l'année prévue pour la signature de l'Europe avec l'Organisation Mondiale de la Santé, d'un "accord international sur la prévention des pandémies et la préparation à celles-ci", "juridiquement contraignant en vertu du droit international", permettant "d'assurer un engagement politique renforcé, soutenu et pérenne au niveau des chefs d'État ou de gouvernement du monde; de définir clairement les processus et les tâches; de renforcer le soutien à long terme des secteurs publics et privés à tous les niveaux; de favoriser l'intégration des questions de santé dans tous les domaines d'action pertinents." La page dédiée de l'Union Européenne ajoute : "la résilience face à de futures pandémies; la réaction à d'éventuelles futures pandémies, notamment en assurant un accès universel et équitable à des solutions médicales, telles que les vaccins, les médicaments et les diagnostics; le renforcement du cadre international en matière de santé, l'OMS jouant le rôle d'autorité de coordination en ce qui concerne les questions sanitaires mondiales; le concept "Une seule santé", qui établit un lien entre la santé humaine, la santé animale et la santé de notre planète."

(<https://www.consilium.europa.eu/fr/policies/coronavirus/pandemic-treaty/>)

La poursuite d'un impérialisme économique au service d'intérêts privés dans la tradition des traités de "libre-échange" et la modification du terme "pandémie" en 2009.

Cet accord, prévu pour le 24 mai, est en réalité aussi opaque, inutile et périlleux que l'était le projet de Traité Transatlantique de Libre Échange (TAFTA), et il est la poursuite d'un impérialisme économique au service d'intérêts privés. Il autorisera l'OMS, dont les coûts de fonctionnement sont énormes et sans rapport avec son utilité, à décider de la politique sanitaire de tous les pays signataires, ou de l'Union Européenne, par la seule déclaration d'une situation de pandémie - y compris en l'absence d'une forte mortalité, en vertu de la modification de définition du terme "pandémie" fin 2009. Et cela avec la suspension immédiate des droits fondamentaux, sous prétexte d'urgence sanitaire, le partage de toutes les données médicales, le prélèvement d'une part importante des budgets de santé nationaux et l'achat obligatoire de médicaments, ou de vaccins à injecter aux populations pour faire face à la pandémie qu'elle aura elle-même déclarée. Une nouvelle mort sociale pour les citoyens refusant ces diktats.

En 2017, un documentaire de la chaîne ARTE³ révélait déjà que sur tous les points suivants, l'OMS avait menti, s'était ouvertement contredite ou avait dissimulé des informations vitales pour les populations au profit d'intérêts privés ou étatiques: gestion des épidémies et crise sanitaires - financements de l'industrie pharmaceutique - emprise de la Bill & Melinda Gates Foundation et de leur Global Alliance for Vaccination GAVI - Round-up et glyphosate en Argentine (malformations, handicaps, cancers, stérilité...) - liens avec Monsanto OGM – vaccins - grippe H1N1 – Tamiflu - études de santé – Clientélisme - Promotion de nouveaux médicaments dangereux contre la tuberculose (Bedaquiline, Delamanide) - principe de précaution - effets indésirables - causes environnementales des maladies - pollution de l'environnement (Nigéria) - financements non-éthiques (tabac, armement, alcool) - liens avec Pfizer, Roche, Monsanto, Novartis, GlaxoSmithKline - accidents de Tchernobyl et Fukushima – conséquences des armes à l'uranium appauvri (Irak-Kosovo) - liens avec les puissances nucléaires...

V - Des milliers de décès depuis 2021 sur le site de la European Medicines Agency (EMA) mais des vaccins déclarés "sûrs et efficaces".

Voici ce que l'on peut encore lire **sur le site officiel de l'Agence européenne des médicaments, le 31 janvier 2024 (traduction de l'anglais):**

"Les vaccins COVID-19 dont l'utilisation est autorisée dans l'UE et l'Espace économique européen (EEE) sont sûrs et efficaces."

<https://www.ema.europa.eu/en/human-regulatory-overview/public-health-threats/coronavirus-disease-covid-19/covid-19-medicines/safety-covid-19-vaccines>.

Voici pourtant ce que l'on pouvait lire en août 2021 sur le même site officiel de l'Agence européenne des médicaments (traduction de l'anglais):

Mise à jour de la sécurité du vaccin COVID-19 COMIRNATY www.ema.europa.eu Page 4/5 (Tozinameran)" pour voir tous les cas d'effets indésirables suspectés rapportés pour Comirnaty. Au 29 juillet 2021, un total de **244 807** cas d'effets indésirables suspectés avec **Comirnaty** ont été spontanément signalés à EudraVigilance par les pays de l'UE/EEE; **4 198 d'entre eux ont eu une issue fatale** 3,4.https://www.ema.europa.eu/en/documents/covid-19-vaccine-safety-update/covid-19-vaccine-safety-update-comirnaty-11-august-2021_en.pdf

Au 29 juillet 2021, un total de **15 371** cas d'effets secondaires suspectés avec le vaccin COVID-19 **Janssen** ont été spontanément signalés à EudraVigilance par les pays de l'UE/EEE; **95 d'entre eux ont eu une issue fatale** 4,5.l'UE/EEE6<https://www.ema.europa.eu/en/documents/covid-19-vaccinesafety->

³ Source: L'OMS dans les griffes des lobbyistes - Documentaire ARTE. Enquête de 2016 menée par Jutta Pinzler et Tatjana Mischke pour la chaîne allemande NDR. Reportage diffusé le 4 avril 2017 par Arte. <https://www.youtube.com/watch?v=N-mL9gX9gws>

update/covid-19-vaccine-safety-update-covid-19-vaccine-janssen-11-august-2021_en.pdf

Au 29 juillet 2021, un total de **48 788** cas d'effets secondaires suspectés avec le **Spikevax** ont été spontanément signalés à EudraVigilance par les pays de l'UE/EEE; **392 d'entre eux ont eu issue fatale** 3,4. https://www.ema.europa.eu/en/documents/covid-19-vaccine-safetyupdate/covid-19-vaccine-safety-update-spikevax-previously-covid-19-vaccine-moderna-11-august-2021_en.pdf

Au 29 juillet 2021, un total de **170 316** cas d'effets secondaires suspectés avec Vaxzevria ont été spontanément signalés à EudraVigilance par les pays de l'UE/EEE; **1 053 d'entre eux ont eu une issue fatale** 4,5. https://www.ema.europa.eu/en/documents/covid-19-vaccine-safetyupdate/covid-19-vaccine-safety-update-vaxzevria-previously-covid-19-vaccine-astrazeneca-11-august-2021_en.pdf
Ajoutons que des **Membres du Parlement Européen ont signalé la "disparition** de la base de données d'analyse des données **de l'EMA de 1,7 million de cas d'effets secondaires** signalés et de **22000 décès** signalés à la suite d'une vaccination."⁴

VI- Trois ans après la première injection expérimentale anti covid, les chiffres des effets indésirables et mortels des vaccinations obligatoires

Les vaccinations ont **officiellement** provoqué, à l'échelle mondiale, **70 000 décès et 11 millions d'effets indésirables, dont près de 3 millions d'effets graves, c'est-à-dire des handicaps à vie**. Il s'agit là de l'estimation la plus basse des données officielles internationales combinées depuis décembre 2020. **Ces chiffres doivent cependant être multipliés par 5 à 100 en raison de la sous-déclaration** due à l'absence de pharmacovigilance et au déni médical et médiatique des victimes. Cela signifie que les vaccins covid pourraient avoir causé plus de 250 millions d'effets indésirables graves et la mort de 7 millions de personnes. Un bilan terrible, absurde et annoncé, pour **des vaccins expérimentaux et inefficaces, déjà obsolètes en raison de la mutation du virus** et qui, de l'aveu même des autorités, n'offraient **aucune protection contre la transmission**. Tous ont été produits et promus par les firmes internationales les plus condamnées. Ils ont été administrés y compris aux plus **jeunes enfants qui n'étaient ni victimes ni vecteurs du virus, en violation du principe de précaution et des conventions internationales**, et validés par des conseils scientifiques aux **multiples conflits d'intérêts**.⁵

Rappelons encore qu'à aucun moment, depuis le printemps 2020, les **modèles de mortalité du covid produits par Neil Ferguson** de l'Imperial College, qui avait déjà prédit le pire pour le H1N1, n'ont été approchés ou confirmés.

Ce sont pourtant ces annonces de millions de morts et l'interprétation fallacieuse de **tests PCR** aux cycles d'amplification ne respectant pas le protocole, et en rien représentatifs d'une menace quelconque, qui ont permis aux gouvernements d'imposer le pire. En réalité, **le risque de développer une forme sévère de covid ne concernait que 0,05% de la population et l'âge moyen de décès était autour de 85 ans avec comorbidités**.

Quelques effets indésirables des vaccins covid

Chez les jeunes et les adultes: troubles cardiaques graves (arrêt cardiaque, myocardite, péricardite), hémorragies cérébrales, aménorrhées, troubles menstruels, infertilité, accidents vasculaires cérébraux et morts subites, maladies auto-immunes, cancers et récurrences foudroyantes de cancers avec métastases (dont de nombreux cancers de la vessie et des méninges), rechutes, nouveaux cas de SIDA, embolies pulmonaires, thromboses, thrombocytopenies, syndrome de Guillain-Barré (paralysie), accidents ischémiques transitoires, paralysies, cécité, troubles de la vision et de l'audition, fausses-couches...

Chez les nouveau-nés : troubles de la croissance, déficiences du système immunitaire, accidents vasculaires cérébraux

4 https://www.europarl.europa.eu/doceo/document/E-9-2023-001074_EN.html#ref1

5 Sources : vigiaccess.org, gov.uk, adrreports.eu, apps.tga.gov.au, health.gov.au, medalerts.org, openvaers.com, ANSM et Le Monde Diplomatique, avril 2023, <https://www.monde-diplomatique.fr/2023/04/DENOYEL/65657>

VII- Textes et déclarations historiques et internationales

Serment d'Hippocrate (Vème-IVème siècle avant J.-C.)

"Je dirigerai le régime des malades à leur avantage, suivant mes forces et mon jugement, et je m'abstiendrai de tout mal et de toute injustice. Je ne remettrai à personne du poison, si on m'en demande, ni ne prendrai l'initiative d'une pareille suggestion (...). Je passerai ma vie et j'exercerai mon art dans l'innocence et la pureté (...). Dans quelque maison que j'entre, j'y entrerai pour l'utilité des malades, me préservant de tout méfait volontaire et corrupteur (...). Quoi que je voie ou entende dans la société pendant, ou même hors de l'exercice de ma profession, je tairai ce qui n'a jamais besoin d'être divulgué, regardant la discrétion comme un devoir en pareil cas."

Serment de l'Ordre des Médecins français (2012)

"Au moment d'être admis à exercer la médecine, je promets et je jure d'être fidèle aux lois de l'honneur et de la probité. Mon premier souci sera de rétablir, de préserver ou de promouvoir la santé dans tous ses éléments, physiques et mentaux, individuels et sociaux. Je respecterai toutes les personnes, leur autonomie et leur volonté, sans aucune discrimination selon leur état ou leurs convictions.

J'interviendrai pour les protéger si elles sont affaiblies, vulnérables ou menacées dans leur intégrité ou leur dignité. Même sous la contrainte, je ne ferai pas usage de mes connaissances contre les lois de l'humanité.

J'informerai les patients des décisions envisagées, de leurs raisons et de leurs conséquences. Je ne tromperai jamais leur confiance et n'exploiterai pas le pouvoir hérité des circonstances pour forcer les consciences.

Je donnerai mes soins à l'indigent et à quiconque me le demandera. Je ne me laisserai pas influencer par la soif du gain ou la recherche de la gloire. Admis dans l'intimité des personnes, je tairai les secrets qui me seront confiés. Reçu à l'intérieur des maisons, je respecterai les secrets des foyers et ma conduite ne servira pas à corrompre les mœurs.

Je ferai tout pour soulager les souffrances. Je ne prolongerai pas abusivement les agonies. Je ne provoquerai jamais la mort délibérément.

Je préserverai l'indépendance nécessaire à l'accomplissement de ma mission. Je n'entreprendrai rien qui dépasse mes compétences. Je les entretiendrai et les perfectionnerai pour assurer au mieux les services qui me seront demandés.

J'apporterai mon aide à mes confrères ainsi qu'à leurs familles dans l'adversité.

Que les hommes et mes confrères m'accordent leur estime si je suis fidèle à mes promesses; que je sois déshonoré et méprisé si j'y manque."

Code de Nuremberg (1947)

"1- Le consentement volontaire du sujet humain est absolument essentiel. Cela signifie que la personne concernée doit avoir la capacité juridique de donner son consentement; elle doit être en mesure d'exercer librement son choix, sans l'intervention d'aucun élément de force, de fraude, de tromperie, de contrainte, d'abus ou de toute autre forme de contrainte ou de coercition; et elle doit avoir une connaissance et une compréhension suffisantes des éléments du sujet concerné pour lui permettre de prendre une décision compréhensible et éclairée. Ce dernier élément exige qu'avant l'acceptation d'une décision positive par le sujet de l'expérience, celui-ci soit informé de la nature, de la durée et du but de l'expérience, de la méthode et des moyens par lesquels elle sera conduite, de tous les inconvénients et dangers auxquels on peut raisonnablement s'attendre, et des effets sur sa santé ou sa personne qui peuvent éventuellement résulter de sa participation à l'expérience. Le devoir et la responsabilité de s'assurer de la qualité du consentement reposent sur chaque individu qui initie, dirige ou s'engage dans l'expérience. Il s'agit d'un devoir et d'une responsabilité personnels qui ne peuvent être délégués impunément à une autre personne.

2- L'expérience doit être de nature à produire des résultats fructueux pour le bien de la société, ne pas pouvoir être réalisée par d'autres méthodes ou moyens d'étude, et ne pas avoir un caractère aléatoire et inutile."

Déclaration internationale de Munich sur les devoirs et les droits des journalistes (1971)

"Ne jamais confondre la profession de journaliste avec celle d'annonceur ou de propagandiste; n'accepter aucune instruction, directe ou indirecte, de la part des annonceurs."

Convention d'Oviedo sur les droits de l'homme et la biomédecine (1999)⁶

"En ce qui concerne les interventions sur le génome humain, elles ne peuvent être entreprises qu'à des fins préventives, diagnostiques et thérapeutiques et seulement si elles n'entraînent aucune modification du génome des descendants (article 13)".

Le principe de précaution: définitions, applications et gouvernance.

"Le principe de précaution permet aux décideurs d'adopter des mesures de précaution lorsque les preuves scientifiques concernant un risque pour l'environnement ou la santé humaine sont incertaines et que les enjeux sont importants. Il est apparu pour la première fois dans les années 1970 et a depuis été inscrit dans un certain nombre de traités internationaux sur l'environnement, dans le traité sur le fonctionnement de l'Union européenne et dans la législation nationale de certains États membres".⁷

Code de conduite des députés européens en matière d'intérêts financiers et de conflits d'intérêts

"Dans l'exercice de leurs fonctions, les membres du Parlement européen :

(a) sont guidés par les principes généraux de conduite suivants et les observent : désintérêt, intégrité, ouverture, diligence, honnêteté, responsabilité et respect de la réputation du Parlement, (b) agissent uniquement dans l'intérêt public". (article 1, Principes directeurs)

⁶ www.coe.int

⁷ [https://www.europarl.europa.eu/thinktank/en/document/EPRS_IDA\(2015\)573876](https://www.europarl.europa.eu/thinktank/en/document/EPRS_IDA(2015)573876)

VIII - Une Charte Humaniste, Éthique et Médicale pour les élections européennes de 2024

Élus ou candidats, vous engagerez-vous avec nous pour notre Humanité?

Les pages que vous venez de lire n'ont fait que rappeler des faits et des déclarations, récents ou historiques.

Face au bilan incontestablement catastrophique des quatre dernières années, dû de notoriété publique à des intérêts privés dénués de considération pour le Bien Commun, face aux menaces qui continuent de peser sur la santé, la démocratie, la liberté et les droits fondamentaux des populations pour l'année à venir, vous, élus ou candidats aux élections européennes, apporterez-vous donc votre soutien par la parole, l'action et la législation à la Charte Humaniste, Éthique et Médicale suivante?

Vaccins, santé, liberté et principe de précaution:

- le retrait du marché des vaccins expérimentaux anti-Covid mRNA dont l'inefficacité et la dangerosité ont été démontrées de l'aveu même des fabricants et des autorités;
- l'abandon de la vaccination obligatoire, notamment pour les enfants, comme condition d'accès aux soins, à l'éducation, aux loisirs et aux services de santé de base;
- la reconnaissance des effets indésirables des vaccins et la mise en place d'une prise en charge et d'une indemnisation financière et morale;
- la mise en place d'une pharmacovigilance des vaccinations à grande échelle, active, simple et rémunérée, réalisée par des organismes et associations indépendants des firmes pharmaceutiques et des pouvoirs politiques
- la fin de la clause d'irresponsabilité des firmes pharmaceutiques sur les effets indésirables des vaccinations;
- la fin de la vaccination de masse lors des épidémies;
- le retrait des vaccins récemment imposés sans raison valable;
- le retrait immédiat du Beyfortus, qui n'est pas un vaccin mais un médicament, plus précisément un anticorps monoclonal sous forme de solution injectable contre la bronchiolite, dont l'efficacité a été remise en cause et qui a déjà causé la mort de nombreux nourrissons;
- la transparence sur l'efficacité des traitements actuels et les liens avec l'industrie pharmaceutique.
- le retrait du projet de l'OMS appelé "accord international sur la prévention des pandémies et la préparation à celles-ci", prévu pour le 24 mai 2024;
- la transparence sur le financement de l'OMS par des fondations liées à l'évasion fiscale et ne respectant pas l'environnement et les Droits de l'Homme;
- un retour à la définition du terme "pandémie" d'avant mai 2009 en rapport avec une menace réelle et à grande échelle pour la santé de la population;
- le refus du transfert de données médicales au niveau mondial prévu par le traité de l'OMS sur les pandémies;

- le respect du protocole de Nuremberg sur le consentement libre, éclairé et informé;
- le respect de la convention d'Oviedo sur la non-expérimentation de bio-technologies sur les êtres humains;
- le rétablissement des médicaments et traitements interdits depuis la pandémie pour des intérêts économiques privés;
- l'autorisation et le remboursement des médecines traditionnelles et naturelles qui ont fait la preuve de leur efficacité;
- l'évaluation par une commission indépendante de la réponse de l'Union européenne à la crise du Covid 19;

Autisme:

la création d'une commission d'enquête indépendante sur le lien direct entre les vaccins et l'augmentation alarmante du nombre d'enfants autistes;⁸

Perturbateurs endocriniens:

- une enquête suivie de décisions sur les dommages causés par les perturbateurs endocriniens;

Technologie et environnement:

- l'arrêt de la prolifération des antennes 5G et des coupes d'arbres qui leurs sont liées. Les effets négatifs de la 5G, notamment cancérigènes, ont déjà été prouvés, et une commission d'enquête indépendante devrait être mandatée sur le sujet;
- l'arrêt de la prolifération des parcs d'éoliennes nuisant à l'environnement et au patrimoine naturel et culturel, en contradiction avec les nécessaires réductions de consommation d'énergie;
- l'arrêt des investissements massifs pour les composants électroniques amenant à des consommations et des pollutions à grande échelle des réserves d'eau;
- la taxation du kérosène, en cohérence nécessaire avec les déclarations sur les énergies fossiles et leur impact sur l'environnement;
- l'imposition de règles plus strictes aux États en matière de pollution électromagnétique et la reconnaissance de l'hypersensibilité;

⁸ L'autisme explose: France 24 donne des chiffres alarmants et parle clairement en avril 2023 : " Des deux côtés de l'Atlantique, le constat est unanime : non seulement le nombre de naissances d'enfants autistes ne cesse d'augmenter, mais sa hausse est exponentielle. Aux États-Unis, les autorités sanitaires américaines comptaient un enfant autiste sur 5 000 en 1975, contre un enfant sur 68 en 2014. Seulement trois ans plus tard, ce taux passait à un sur 59." La seule influence nouvelle, majeure et non-étudiée de "l'environnement" sur les enfants depuis 10 ans, c'est l'obligation des 11 vaccins On a critiqué Michèle Rivasi, récemment décédée, pour avoir repris le chiffre de 76 immunisations en 18 mois sur les enfants, lorsqu'en 2018 les 11 vaccins du gouvernement Macron sont devenus obligatoires. Il s'agissait en réalité de l'introduction exigée dans le corps de très jeunes enfants de 31 doses, sans recul sur les produits eux-mêmes et encore moins sur leurs interactions, pour des maladies ne les menaçant souvent pas ou plus, alors qu'on sait que, de la psychiatrie à la consommation d'alcool, ce sont précisément les mélanges et autres "effets cocktails" qui provoquent les plus grands dommages.

Enfants et éducation:

- la protection des enfants contre toute instrumentalisation ou expérimentation à des fins économiques ou idéologiques, compte tenu des erreurs et des leçons du passé en matière d'éducation et de violence dans les médias;
- une évaluation des conséquences psychologiques et physiques de l'éducation sexuelle et de la théorie du genre généralisées sur les enfants (transition précoce, bloqueurs de puberté...) et un débat public sur le sujet;
- la protection de la liberté de l'Éducation en Famille dans tous les pays de l'UE;

Alimentation, agriculture et cause animale:

- la subvention exclusive d'une agriculture qui protège l'environnement et la santé publique;
- une interdiction du glyphosate cohérente avec celle du Round Up et des produits phytosanitaires nuisant à la santé et à l'environnement;
- l'arrêt des importations de produits agricoles nuisibles à l'environnement;
- le bien-être animal à tous les stades comme règle absolue de l'élevage;

Médias et culture:

- l'abolition de la censure des médias sur les questions d'intérêt public;
- l'application de la Charte de Munich (1972) concernant l'indépendance, les droits et les devoirs des journalistes;
- l'interdiction des programmes violents dégradant la personne humaine et en particulier les enfants;

Démocratie:

- le respect des principes fondateurs de l'Union européenne après la Seconde Guerre mondiale : Paix, Démocratie et Progrès
- le droit des peuples à se gouverner eux-mêmes et le respect de leur volonté;
- l'arrêt du processus de disparition des États au sein de l'Union européenne;

Guerre en Ukraine, conflits et sécurité internationale:

- privilégier les solutions diplomatiques et le droit des peuples à décider d'eux-mêmes;
- l'arrêt de la livraison d'armes aux pays ne respectant pas les droits humains;

Économie:

- l'arrêt du processus de disparition de l'argent liquide et son remplacement par la CBDC (Central Bank Digital Currency);
- la coopération entre les différents groupes politiques sur les questions d'intérêt général, indépendamment des différences idéologiques ou des pressions des lobbies européens et des intérêts privés;

Lobbies et conflits d'intérêts:

- la publication, la cessation et le jugement de tous les conflits d'intérêts, notamment entre les membres de l'Union européenne et l'industrie pharmaceutique;
- l'interdiction de lobbies promouvant des intérêts contraires à la santé, à la démocratie, à l'environnement, à l'éducation, à la liberté ou à la sécurité des personnes.

Énergie nucléaire:

- la résiliation de l'accord de **l'OMS avec l'Agence Internationale de l'Énergie Atomique (AIEA)**, dit "WHA12-40" (1959) et la transparence sur les conséquences de l'utilisation de l'énergie nucléaire sur les populations.

Nous vous remercions de votre attention

Le 19 mars 2024,
Le European Forum For Vaccine Vigilance

L'EFVV (European Forum for Vaccine Vigilance) est une alliance d'organisations membres et de membres individuels de 25 pays européens. Nos organisations membres sont des groupes de consommateurs et des groupes pour la liberté de choix qui comptent parmi leurs membres des professionnels de la santé et des scientifiques. L'ensemble de leurs membres dépasse les 100 000. Nous appelons tous les Européens à s'unir pour réclamer une politique de vaccination unifiée, fondée sur la liberté de choix et le consentement éclairé. Nous pensons que la vaccination obligatoire constitue non seulement un risque grave, mais aussi une violation des droits de l'homme et de la dignité. Nous exigeons donc la transparence et la prudence, ainsi que la reconnaissance et la prise en compte des nombreuses personnes blessées par les vaccins en Europe et ailleurs.



<https://www.efvv.eu/>
contact : info@efvv.eu – 00 33 (0) 6 46 68 48 79